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港區全國人大代表陳勇表示，過去一段日
子，香港在中央堅實支持下，從 「由亂到治」 走
向 「由治及興」 ，但我們對西方外力變本加厲的
抹黑干預，絕不能掉以輕心。夏主任也特別關注
青年出路和基本法第23條本地立法問題。這兩點
都曾經是香港兩大棘手難題，如今香港已奏起愛
國愛港的主旋律，我們必須加倍努力，多做功
夫，做好愛國愛港的傳承，也要爭分奪秒把香港
維護國家安全的這塊 「短板」 盡快補上，讓香港
無後顧之憂，集中精力拚經濟、謀發展。

完善基礎建設增加房屋供應
港區全國人大代表黃冰芬說，夏主任在致辭

中重申了中央長期堅持 「一國兩制」 方針的堅定
立場，強調愛國愛港是香港的主旋律和核心價
值，並勉勵大家在新時代展現愛國愛港新氣象新
面貌，進一步凝聚社會共識，共同迎接未來的機
遇和挑戰。尤其要加強兩地青年人的交流，增進
彼此的了解和友誼，共同擔起強國建設和民族復
興的使命。

港區全國人大代表林至穎表示，香港也應透

過完善基礎建設，增加房屋供應，藉此達到一石
二鳥的作用。香港面臨着房屋供應不足，需要建
設更多新社區，過程中需要牽涉許多社區所需的
基礎建設，例如交通、能源、網絡設施、照明和
渠務設施等等。特區政府推動基建發展，除卻提
升眾多進行基建的企業收入，也可刺激相關就業
人士的消費，改善基建也有助改善房屋不足的問
題，拉動經濟的效果可觀。因此，特區政府應加
快北部都會區的發展進度，推動發展商加快在熟
地建設房屋，穩定企業與市民的經濟狀況和前景
預期，進而啟動香港經濟在企業收入、工資、消
費之間的正循環。

港區全國人大代表、立法會議員霍啟剛指
出， 「愛國愛港」 是確保香港行穩致遠的重要基
礎，夏主任回顧了鴉片戰爭、抗美援朝、對抗
「黑暴」 等多個歷史事件，證明香港居民長久以

來都擁有 「愛國愛港」 的特質。雖然年代不同會
有不一樣的表達方式，但 「愛國愛港」 的基本都
是一樣，必須自覺尊重和維護國家的根本制度；
必須堅持把維護國家主權、安全、發展利益作為
最高原則；必須弘揚以愛國愛港為核

心、同 「一國兩制」 方針相適應的主流價值觀。

創科為青年製造優質就業機會
港區全國人大代表、香港互聯網協會會長

冼漢迪表示，創新科技作為帶領香港未來高質量
發展的重要引擎，具有跨界別的特質及能為青年
創造優質的就業機會。他相信，香港特區政府及
本地創科業界會積極響應習主席有關 「加快實現
高水平科技自立自強」 的號召，主動對接 「十四
五」 規劃、粵港澳大灣區建設、共建 「一帶一
路」 倡議高質量發展等國家戰略，讓 「一國兩
制」 越走越好。

港區全國人大代表李聖潑說，中央對香港發
展的整體方向、脈絡以及指導思想都非常清晰，
未來需要我們攜手並進、共同努力，按照中央的
指引去成就更美好香港，一方面推動香港經濟，
促進高質量發展，包括粵港澳大灣區建設、共建
「一帶一路」 倡議；一方面回饋社會，關顧弱
勢，竭力服務香港市民，為香港以至為國家作出

更大的新貢獻。
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【大公報訊】記者吳俊宏報道：多位候任區
議員表示，今次區選開啟了香港特色民主和區域
治理的新里程，今後定必勤政為民，包容共濟，
拆解難題，締造更和諧幸福的社區，全情投入地
為香港的美好明天打拚，為中華民族復興全力貢
獻力量。

東區候任區議員郭浩景說，作為候任區議
員，一定會以身作則，展現對社區和居民的責任
感和奉獻精神；堅持透明和誠實，在處理居民事
務時做到公正無私，並充分利用我們手上的資源
和聯繫來解決問題。通過這些實際行動，我們能
夠展現出愛國愛港的價值觀，並為社區的發展做
出積極貢獻！

觀塘區候任區議員曾榮輝說，夏寶龍主任要

求新一屆區議會要有全新的開始，區議員要成為
政府施政的助手、市民解決問題的幫手，發揮好
橋樑作用。他希望與全體區議員一起，珍惜來之
不易的大好局面，全面團結社會，凝聚出建設香
港的強大力量，在各項民生和地區工作上，都要
鉅細無遺地做好。

傾聽各界民意推動北都發展
北區候任區議員譚鎮國說，作為候任北區區

議員之一，感受到區議員身份的任重道遠，以及
中央及特區政府對我們的深切期望。隨着北部都
會區的迅速發展，北區不但面臨城鄉規劃的調
整，也將陸續出現許多社會議題，例如配套交通
設施不足所造成的交通擁堵問題，以及隨着人口

增加而導致的各種議題。在這個過渡期間，我們
區議員將會盡全力協助特區政府傾聽各界民意，
與相關政府單位及時溝通外，也會主動與各社區
接觸，了解各階層市民的真實需求，幫助社會各
界共同研擬長遠的發展藍圖，讓特區政府政策可
以順利落實到地區的每一個角落。

西貢區候任區議員莊雅婷表示，會以身作
則，用更加優秀的地區服務，及更高水平的議政
能力，為市民謀福祉，為香港謀建設。用實際行
動讓更多市民獲得實質的幸福感、獲得感，讓更
多市民對 「一國兩制」 產生正確認知與認同。她
相信在祖國的堅強後盾下，在愛國愛港陣營的團
結協作下，香港定能為國家作出新的貢獻，香港
亦能在挑戰中乘風破浪，尋找到新的發展動能。

候任區議員：善用手上資源 為民排憂解難

全國港澳研究會成立十周年慶祝大會22日在北京
舉行，中共中央港澳工作辦公室、國務院港澳事務辦
公室主任夏寶龍出席並致辭。他表示，香港第七屆區
議會選舉順利舉行，標誌着香港新選舉制度全面付諸
實施。現在，全面落實 「愛國者治港」 已經有了堅實
制度保障，要把愛國愛港的滿腔熱情轉化為實際行
動，把 「愛國者治港」 的制度優勢轉化為治理效能。

多位港區全國人大代表說，會堅定維護國家安全
和香港社會穩定，用實際行動展現愛國愛港新氣象，
支持配合特區政府完成香港基本法第23條本地立法，
齊心協力把香港本地維護國家安全的這塊 「短板」 盡
快補上，讓香港輕裝上陣，集中精力拚經濟、拚發
展。

盡快完成23條立法 集中精力拚經濟
港區人大代表：齊心協力補上國安短板

責任編輯：劉仁杰



▲中央港澳工作辦公室、國務院港澳事務辦公室主任夏寶龍，前日（22日）出席全國港
澳研究會成立十周年慶祝大會並致辭。

關愛隊寒天送暖：市民有需要 我們即出動
【大公報訊】記者吳俊宏報道： 「天氣凍冰

冰，心頭暖笠笠。」 近日天氣持續寒冷，多位候任
區議員以及地區人士把社區居民的大小事情放在心
上，幫助他們解決日常實際問題，用點點滴滴的實
際行動服務社區。他們又為街坊送溫暖，在街頭及
上門為區內長者、基層家庭派發月曆和冬至福袋。

送無家婆婆到避寒中心
「市民有需要，我們立即出動！」 中西區候任

區議員、中西區觀龍小區關愛隊隊長楊開永昨日接
到街坊報料指在街上有位婆婆在天氣得7至8度的街
上露宿，擔心其身體不適。他立即與關愛隊隊員及
另一位中西區候任區議員劉天正到現場了解。

楊開永到場發現發現婆婆用幾個行李箱及雨傘
圍擋，身體蜷縮其中。他們第一時間向婆婆包上頸
巾保暖，並向其了解居住情況及建議送往避寒中
心。原來是婆婆家居堆滿雜物，沒有地方安身，故

將幾個行李箱跟身。
楊開永說， 「起初婆婆並不願意前往避寒中

心，在我及天正的說服下，終答應先將行李放回家
中，而她願前往避寒中心。」 最後得到熱心義工小
型貨車的義載，及在警方的協助下將其行李送回家
中及避寒中心，其後我們為婆婆送上熱茶及午飯。
「婆婆表示她曾經因天氣寒冷而暈倒街上要送往醫

院，這次幸得我們幫忙以免在寒冷的街上過夜。」
最後，警方亦協助聯絡到社工到避寒中心跟進

情況。及後都要商討如何協助婆婆清理家中 「雜
物」 ，讓她有 「家」 可歸。楊開永說，正如夏寶龍
主任22日所說，區議員作為特別行政區政府施政的
助手、市民解決問題的幫手，要做好上情下達、下
情上報，發揮好特區政府和居民之間的橋樑紐帶作
用。楊開永今次這次行動正是 「上情下達、下情上
報」 好例子，在送婆婆到避寒中心中，全程與當區
民政處有緊密的溝通，希望能夠了解其原因，再解

決問題。他續說，作為候任區議員和關愛隊隊長，
未來會持續關注社區，齊心協力以實際行動為市民
做實事。

以實際行動為市民做實事
此外，大埔區候任區議員陳博智，寶雅關愛隊

隊長葉俊傑，太和關愛隊隊員潘焯文，漁農義工隊
蔣淑汝、陳永禧，香港廣西社團總會副會長楊展永
為大埔區街坊寒冬送暖，在街頭及上門為區內長
者、基層家庭派發福字月曆和冬至福袋。

陳博智表示，聽完夏寶龍主任的致辭後更感責
任在肩，新時代新階段要用實實在在的行動，積極
務實為居民服務。他說，自己日前參加了大埔區議
會的預備會議，會上既介紹了大埔區整體情況及各
地區委員會工作，亦討論來屆工作重點，大家積極
交流對地區事務意見，他自己亦將以更高水平服務
地區。

霜凍警告持續
聖誕仍寒冷

【大公報訊】本港昨早受冬季季候風及一
道雨帶影響，天文台錄得市區最低氣溫攝氏
8.1度，是入冬以來的最低紀錄。部分地區氣
溫下降至6到7度，其中大帽山錄得零下0.6
度。

乾燥的冬季季候風持續為華南沿岸帶來寒
冷的天氣。天文台預測，今日（24日，平安
夜）天晴，早晚寒冷。今早市區最低氣溫約
10℃，新界再低幾度。日間非常乾燥，最高
氣溫約16℃。吹和緩至清勁北風。展望聖誕
節（25日）早上仍然寒冷，日間非常乾燥。
隨後兩三日氣溫逐漸回升。

天文台在昨日下午發出霜凍警告，提醒農
友及有關人士，今晨在高地或新界北部可能出
現地面結霜。

▲天文台昨日錄得最低氣溫8.1度，是今年入
冬以來的最低紀錄。 中通社
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【大公報訊】多個團體及青年代
表表示，牢記夏寶龍主任的囑託，未
來會與社會各界良性互動，凝聚各方
力量，團結一心，以香港與國家 「利
益」 為先，以實際工作成效回應社會
和市民的期待。

增強工商界對發展前景信心
香港中華總商會（中總）將積極

團結工商各界，全力配合中央和特區
政府，為推動香港在強國建設、民族
復興過程中貢獻工商界力量。全國政
協常委、中總會長蔡冠深表示，夏主任
的講話展現了中央守護 「一國兩制」
事業的堅定立場，堅定支持香港保持
獨特地位和優勢，堅定不移貫徹 「一
國兩制」 方針，增強香港工商界對發
展前景的信心。蔡冠深十分認同香港
各界一定要以大局為重，不要計較
「小我利益」 ，以香港或國家 「大
我」 為重要考慮。

新界鄉議局表示，定必不負夏主任
期望，繼續秉承愛國、愛港、愛鄉的
宗旨，轉化愛國愛港的滿腔熱情為實
際行動，全力支持特區政府依法施
政，改善民生，支持配合特區政府完
成基本法第23條本地立法，築牢安全
穩定的屏障，並且與社會各界良性互
動，凝聚各方力量，團結一心，忘記
小利益，攜手並進，胸懷大利益，共
創輝煌，並以實際工作成效回應社會
和市民的期待，共同為實現國家的強
盛和民族的復興，為建設繁榮穩定的
香港貢獻力量。

向外展現高水準司法服務
全國青聯委員、執業律師譚雪欣

說，夏主任要求香港各組成部分，包
括特區政府的行政、立法、司法以及
社團和區議員等，都要發揮好自己的
角色。譚雪欣認為，司法界要盡力維
護香港的法治，向國際社會展現我們
的高水準、高效率的司法服務和審
判，多主動在國際法律組織平台上說
好香港法治故事，就正如夏主任說，
要把香港法治的 「金字招牌」 發揚光
大。另外，法律界作為專業服務界
別，也應該着手推動創新法律服務發
展，促進高質量發展，為跨國和本地
企業提供優質的專業意見和法律上的
保護或解決方案。

全國青聯委員，香港青年協進會
會長連洲杰說，在做好國家利益堅定
維護者這件事上，我們每位香港青年
都不能置身事外，應當積極貢獻一份
民族偉大復興進程中的 「港青力
量」 。希望全體青年朋友以蓬勃的青
春朝氣團結起來，一起用雙手創造出
「一國兩制」 香港實踐更加精彩的新
氣象！


